
“
A lavoura pode dar-se
por feliz por ter 
produtores desta 
qualidade; a Região
pode dar-se por 
feliz por ter esta 
qualidade. E acreditem
na qualidade, 
pois esta é o desígnio 
da nossa região”

colabaram neste evento. Por trás
da nossa organização existe uma
equipa que trabalha noite e dia
para que nada falhe e esses são
normalmente aqueles que ficam
escondidos".

O momento alto do evento é,
sem dúvida, a atribuição da Vaca

Grande Campeã, mas Jorge Rita
destaca o facto da maioria das 45

explorações que estiveram a concurso
terem sido premiadas. "É importante,
pois é sinal que a genética está espal-
hada pela nossa ilha e que todos acre-
ditam no trabalho. Tem sido um tra-
balho feito com pedagogia, com
muita formação. A lavoura pode dar-
se por feliz por ter produtores desta
qualidade; a Região pode dar-se por
feliz por ter esta qualidade. E acredi-
tem na qualidade, pois esta é o desíg-
nio da nossa região".

O juiz Thierry Jaton destacou a
muita juventude presente no concur-
so, algo que o presidente da Federação

dos Açores. Vou ser o último a baixar
os braços, mesmo contra muitos resis-
tentes e que acham que este setor não
tem futuro. A agricultura tem futuro
garantido e estes concursos contri-
buem para que os mais pequenos gos-
tem das vacas".

No entanto, Jorge Rita não deixou
de avisar quem de direito que "os
agricultores exigem ter rendimento
para viver em dignidade. Façam os
outros melhor a sua parte, que não
têm sabido fazer".

Deixou ainda uma palavra para a
mostra de bovinos de carne de São
Miguel que considerou ter sido um
sucesso, "não só pela expressiva pre-
sença de interessados nos colóquios e
desfile e apresentação de raças, mas
também, pela apetência que existe
junto dos agricultores para este setor,
devido principalmente, à atitude prepo-
tente das indústrias de leite na região,
que provoca um desgate muito grande
junto dos produtores".  
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Agrícola dos Açores reconhece que é
sinal que a agricultura tem futuro nos
Açores. "É um sinal que nós somos
dos poucos que andamos a puxar as
pessoas para este setor de atividade,
pois achamos e acreditamos que é um
setor de futuro na Região Autónoma


